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Samarinda, biwara.co – Ketua Komisi IV DPRD Kaltim, Akhmed
Reza Fachlevi, menyoroti APBD 2024 sebesar Rp20,67 triliun
yang telah ditetapkan beberapa waktu lalu.

Reza meminta agar Pemprov memaksimalkan alokasi sebesar itu
untuk  sektor  pendidikan,  pemberdayaan  masyarakat  desa,
peningkatan kualitas SDM, dan olahraga di Kukar.

“Kami juga sudah umumkan di beberapa OPD, seperti Disdikbud
yang  menyalurkan  beasiswa.  DPMD  ada  bantuannya  untuk
masyarakat desa dan juga untuk Dispora,” kata Reza, Selasa
(24/10/2023).

Pada sektor pendidikan, Reza meminta agar Pemprov meningkatkan
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kualitas  infrastruktur  pendidikan,  salah  satunya  dalam
pengadaan beasiswa bagi pelajar dan mahasiswa Kukar.

“Ini  penting  untuk  mendapat  perhatian  dari  pemerintah
provinsi.  Seperti  meningkatkan  kualitas  infrastruktur
pendidikan dan lainnya,” lanjutnya.

Ketua Komisi IV DPRD Kaltim ini menjelaskan walaupun penerima
beasiswa  Kukar  Idaman  bagi  pelajar  dan  mahasiswa  sangat
banyak,  namun  tetap  tidak  mengcover  pelajar  dan  mahasiswa
Kukar seluruhnya.

Ia  menegaskan  bahwa  pemprov  terus  melaksanakan  program
beasiswa Kaltim Tuntas untuk mengcover siswa dan mahasiswa
yang tidak mendapat beasiswa Kukar Idaman.

Berdasarkan keluhan masyarakat, Reza menjelaskan bahwa tidak
semua  pelajar  dan  mahasiswa  mendapat  informasi  terkait
Beasiswa Kaltim Tuntas.

Padahal  beasiswa  ini  selalu  diadakan  oleh  Pemprov  Kaltim
setiap tahun.

“Saya banyak mendapat informasi dari masyarakat bahwa mereka
kesulitan  untuk  mendapat  informasi  terkait  Beasiswa  Kaltim
Tuntas dari pemprov selama ini, bahkan ada juga yang kesulitan
untuk  mendaftar  beasiswa  tersebut,”  pungkasnya.
(SR/Adv/DPRDkaltim)


